

SOMMAIRE

	Pages
Édito	2
Bureau National	3
Conseil National	4
RIFSEEP	5-6
Fiche ITRF	7-11
Calendrier vacances scolaires	12-13
Report PPCR	14
Courrier UNSA EDUCATION	15
PPCR	16
Compte personnel de formation	17
CROUS	18
Bilan promotion	19-21
Adhésion	22-23
Carte des Secrétaires Acad.	24

Directrice de publication :
Martine SAMAMA

Rédacteur en chef :
Jean-Luc DUFAU

Communication :
David GARROY

Conception et réalisation
graphique :
Valérie CABANEL

Photo de couverture :
Jose M^a Izquierdo Galiot

UNSA ITRF BIO
87 bis avenue Georges Gosnat
94853 Ivry-sur-Seine Cedex
01 56 20 29 50
contact@unsa-itrfbio.org

Et maintenant ?

C'est bien la question qu'il faut se poser collectivement après quelques mois de l'installation d'un nouveau président et d'un gouvernement que la droite ne peut pas renier.

Malheureusement, si nous avons évité le pire en élisant Emmanuel Macron, nous savions que

nous aurions à porter une série de réformes qui n'iraient pas dans le sens des fonctionnaires ni du service public tel que nous le défendons à l'UNSA.

Les premières annonces sont claires et nous promettent des lendemains qui déchantent.

Nouveau gel du point d'indice, baisse du budget de l'ESR, remise en question du calendrier du PPCR, retour du jour de carence, projet de l'abandon d'un système de retraite par répartition au profit d'un système par point, hausse de la CSG... et la disparition du ministère de la Fonction Publique au profit d'une gestion par le ministère de l'Action et des Comptes publics.

Notre vigilance portera aussi sur les annonces faites par Frédérique Vidal, ministre de l'Enseignement supérieur, de la

Recherche et de l'Innovation, concernant la possibilité d'expérimentations de nouvelles formes d'organisation dans l'ESR. Nous avons déjà connu les

attaques répétées vis-à-vis de nos statuts et de nos conditions de travail au détriment de nos missions de service public. Cela est à l'ordre du jour et fortement soutenu par la CPU. C'est pourquoi nous ne cesserons pas de reprendre ce mot d'ordre :

« L'autonomie n'est pas l'indépendance »

Cela n'augure rien de bon pour le quinquennat qui débute mais remet au cœur du débat les raisons d'appartenir à une organisation syndicale telle que la nôtre. Syndicat réformiste, bien

entendu, nous sommes là pour négocier, discuter et faire évoluer les projets qui ont ou auront un impact sur nos salaires, indemnités et carrières. Si cela s'avère impossible, nous serons prêt·es à prendre nos responsabilités.

C'est pour cela, que lors du Conseil national qui a eu lieu au mois de juin à Toulouse, nous avons souhaité élargir notre bureau national et l'enrichir pour agir à vos côtés. Car la période qui vient de débiter sonne aussi le départ d'une campagne électorale pour les prochaines élections professionnelles du 6 décembre 2018.

Avant de conclure en vous souhaitant une année scolaire et universitaire combative et motivée, je tiens à exprimer notre soutien à celles et ceux qui aux Antilles viennent de subir les destructions, parfois mortellement, des assauts des cyclones Irma et Maria. Je souhaite que notre solidarité puisse exister à tout moment avec nos compatriotes d'Outre-Mer.

Martine Samama